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議 会 運 営 委 員 会 会 議 録

招 集

令和５年６月９日（金）午前１０時 委員会室

出席委員（８名）

（委員長）奥 岩 浩 基 （副委員長）矢田貝 香 織

安 達 卓 是 岡 田 啓 介 土 光 均 田 村 謙 介

戸 田 隆 次 又 野 史 朗

欠席委員（０名）

議長及び副議長

稲田議長 門脇副議長

説明のため出席した者

伊木市長

【総務部】下関部長

［秘書広報課］幸本課長

［財政課］金川課長 大塚課長補佐兼総括主計員 吉川係長

出席した事務局職員

松田局長 田村次長 森井議事調査担当局長補佐 松下調整官

傍聴者

今城議員 塚田議員 津田議員 徳田議員 錦織議員 西野議員 松田議員

報道関係者１人 一般０人

協議事件

１ ６月定例会の提出議案について

２ ６月定例会の日程について

３ ６月定例会における各個質問人数の割り振り（案）について

４ その他

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

午前１０時００分 開会

○奥岩委員長 それでは定刻となりましたので、議会運営委員会を開会いたします。

早速ではございますが、協議事件１、６月定例会の提出議案について、当局よりお願い

いたします。

下関総務部長。

○下関総務部長 市議会６月定例会の提出議案につきましては、条例が６件、単行議案が

５件、専決処分が３件、補正予算が２件、報告が１４件の計３０件を上程する予定として

おります。なお、議案の概要につきましては、午後に開催されます全員協議会において御

説明いたしますので、よろしくお願いいたします。

○奥岩委員長 当局の説明は終わりました。委員の皆様、御確認をお願いいたします。

次に、協議事件２、６月定例会の日程について、事務局よりお願いいたします。
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松田事務局長。

○松田事務局長 ６月定例会の日程でございますが、資料５も併せて御覧ください。まず、

各個質問の通告についてでございますが、来週月曜日１２日午前９時受付開始で、１４日

水曜日の正午が受付期限となっております。また、意見書案の提出期限、報告に対する質

疑の通告期限につきましても、１４日水曜日の正午となっております。また、予算決算委

員会総括質問の順番についてでございますが、申合せによりまして、改選後の１年間は最

大会派から順に行っていただき、次年度以降は輪番制ということで、今年度６月定例会か

ら令和６年６月定例会前までの順番は、信風、公明党議員団、よなご・未来、自由創政の

順で行っていただき、３人以上の会派が終了した後に、２人の会派、次に会派に所属しな

い議員の順となり、日本共産党米子市議団、通告順による無所属となりますので、御確認

をお願いいたします。説明は以上でございます。

○奥岩委員長 委員の皆様、御確認をお願いいたします。

次に、協議事件３、６月定例会における各個質問人数の割り振り（案）について、事務

局よりお願いいたします。

松田事務局長。

○松田事務局長 次に、各個質問の人数の割り振りの案でございますが、４日間でござい

ます。６月２０日、２１日、２３日はいずれも６人ずつの割り振りで、後は全て２６日へ

の割り振りの予定でございますので、御確認をお願いいたします。説明は以上でございま

す。

○奥岩委員長 委員の皆様、御確認をお願いいたします。

次に、協議事件４、その他⑴、次回議会運営委員会の開催について、記載のとおり６月

１６日金曜日午前９時２０分からお願いいたします。

次に、⑵につきまして、６月定例会会期中に開催される委員会における市長の庁内待機

の解除について、こちらのほうは市長からお願いいたします。

伊木市長。

○伊木市長 資料６を用意してございますので、御覧ください。

今、委員長からお話がありましたが、６月定例会会期中に開催されます委員会におきま

して、私自身の庁内待機の解除についてのお願いでございます。

まず１番、解除の申出をする委員会と日時は、御覧のとおり、令和５年６月２９日木曜

日の民生教育委員会・予算決算委員会民生教育分科会となってございます。解除の時間で

ございますが、午後１時以降とさせていただきたいと思っております。

解除の理由でございます、２番ですが、山陰インド協会の２０２３年度の定期総会と１

０周年の記念特別講演会並びに懇親会がございまして、私自身、現在、中海・宍道湖・大

山圏域の市長会の会長を務めておりまして、会長の立場での出席の依頼、そして挨拶の依

頼がございました。日時といたしましては、同日の午後３時から、懇親会ということにな

りますと午後７時頃だというふうに考えてございます。場所は松江市内、ホテル一畑とな

っております。

３番の山陰インド協会についてでございますが、そこに記載しておりますとおりでござ

いますが、少し補足をさせていただきますと、現在、米子市におきましてもこの山陰イン

ド協会の力を借りまして、インドからのインターンシップでの事業所の受入れが数名ござ

いまして、市内のソフトウェアの会社に今インド人のソフトウェア技術者がインターンシ
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ップとして就業しているという状況がございます。また、逆に、米子市内からインドに対

して、公衆トイレの普及について努力をされてる事業所もございます。特に、電気や水道

の通っていない地域に対して、微生物で分解をする技術をもって、インドに対してそうし

た輸出をする企業がございまして、この山陰インド協会もその一つの受渡しなどによって

貢献をしているということがございます。それで、中海・宍道湖・大山圏域市長会にとり

ましては、今市長会の必要事業である、そのうちの一つがインド・ケララ州との様々な経

済交流についてでございますが、この山陰インド協会がその事業のある意味実務面でのバ

ックアップをしてくれているという、そういう組織でもございます。私自身もその市長会

の会長としての職責を果たすためにもお認めいただけると大変ありがたく思います。以上

でございます。

○奥岩委員長 説明は終わりました。委員の皆様、よろしいでしょうか。

〔「はい」と声あり〕

○奥岩委員長 ありがとうございます。そういたしますと、以上、御用意させていただい

た議事になりますが、その他につきまして、事務局からございますでしょうか。

〔「ございません」と松田局長〕

○奥岩委員長 議長、副議長ございますでしょうか。

〔「ございません」と稲田議長〕

○奥岩委員長 委員の皆様、よろしいでしょうか。

〔「なし」と声あり〕

○奥岩委員長 それでは、以上で議会運営委員会を閉会いたします。

午前１０時０６分 閉会

米子市議会委員会条例第２９条第１項の規定により署名する。

議会運営委員長 奥 岩 浩 基


